

SECTOR

Grooviger Industrial Metal trifft eine immersive Show mit ausgefeiltem Konzept aus Licht, Bild und Ton — Welcome to SECTOR.

Inspiziert von Bands wie Die Krupps, Ministry und KMFDM liefert SECTOR einen gleichermaßen massiven, wie auch abwechslungsreichen Sound, mit dem die Hamburger selbst Musikfreunde außerhalb des Metalbereichs zu faszinieren wissen.



Link: Video "DIGITAL VOODOO"

BIOGRAFIE

Gitarrist und Komponist Jannik stellt 2012 eine Truppe Hamburger Jungs zusammen, kurze Zeit später stößt Nils als die fortan unerbittliche Stimme SECTORs dazu.

Ein Jahr darauf betreten sie erstmals die Bühne und spielen sich ins Norddeutschlandfinale des Emergenza Bandcontests. 2015 erscheint mit der „Observation“-EP ihre erste Veröffentlichung im Rahmen der gleichnamigen Tour.

Auf dem W:O:A 2016 zeigt SECTOR, dass sie auch für das große Publikum gemacht sind. Ab September folgt die Veröffentlichung mehrerer Livevideos der W:O:A Shows, die u.A. über WackenTV veröffentlicht werden.

Im April 2018 kommt das erste full length Album „Digital Voodoo“ in den Handel. Nach weiteren Club- und Festivalgigs markiert ein Live-Streaming-Konzert aus der Hamburger Markthalle den Beginn der Corona-Zwangspause.

Doch das Bestreben, sich weiter zu verbessern, lässt sie nie ruhen: So meldet sich SECTOR 2022 nicht nur mit neuen Songs, sondern auch mit rundum erneuerter Lichtshow und Tontechnik zurück auf den Bühnen.



Link: Video "Do you Plead Guilty?"

PRESS KIT

Stand: 2022-04-08

- Sector GbR -
Nils Schwark-Reinisch
Von-Halem-Str. 48
21035 Hamburg

0176-30683532



Link: Video "Voices", W:O:A 2016

LINEUP

Jannik Mewes	Guitar, Synths + Sounds
Nils Schwark-Reinisch	Vocals
Helge Delank	Guitar, Vocals
Tom Hopp	Bass
Jeremy Bruckbauer	Drums



Link: SECTOR Homepage

FACTS

Gründung	2012
Kontakt	info@sector-band.de
Booking	Metalhornz, Mario Döhnert info@metalhornz-events.com +49 (0) 1523 4360283
Label	-
Web	www.sector.band facebook.com/sectorband youtube.com/sectorband instagram.com/sectorband



Link: Video "in summary [vou suck]"

PRESSE

Die Krupps und Fear Factory treffen auf N.Y.-Hardcore.
- Sonic Seducer

Laut, gewaltig, schlecht gelaunt...
gleichermaßen für Metaller wie für Fans elektronischer Musik!
- neckbreaker.de über die EP

Von solchen Beats und aggressiven Shouts
lassen wir uns gerne mitreißen.
- CD-Review im Orkus!

Es gibt so wenig Originelles im Geschäft heute,
vielleicht können SECTOR diesen Abgrund
überbrücken. Zuzutrauen ist es ihnen.
- Stormbringer.at

„Digital Voodoo“ strotzt und prahlt über die
volle Distanz mit einer Potenz, die den
Heißsporn im Geiste ebenso verrät wie einen
langen Feueratem aus Wut und Energie, der sich
durchaus bis ins nächste Jahrzehnt mit
Sauerstoff versorgen ließe. Wer kann dazu
schon Nein sagen? Dann doch schon eher: Danke!
- Stephan Wolf / Sonic Seducer



Link: Facebook-Seite

SECTOR

Groovy industrial metal meets a immersive show composed of light, image and tone — Welcome to SECTOR.

Inspired by the sound of Bands like Die Krupps, Ministry and KMFDM, SECTOR presents a massive and likewise manifold sound, which is able to fascinate even music friends that are less familiar to metal.



Link: Video "DIGITAL VOODOO"

BIOGRAPHY

In 2012 guitarist and songwriter Jannik unites a bunch of musicians, short time later Nils joins in and becomes the relentless voice of SECTOR.

A year later, they enter stage for the first time and make it into North Germany finals of the Emergenza band competition. In 2015, they publish their first EP titled "Observation".

At W:O:A 2016 SECTOR proves to be successful in front of large audiences. Starting in September, they release several professional live videos of their W:O:A shows that are being published on WackenTV among others.

In April 2018 their full length album "Digital Voodoo" hits the market. Following further club and festival shows, a live streamed show produced at Markthalle Hamburg marks the temporary end due to Corona.

But their urge to improve themselves does never let them rest: 2022 SECTOR comes back on stage, not just with new songs, but with a completely renewed live sound tech and extended lightshow.



Link: Video "Do you Plead Guilty?"

PRESS KIT

Date: 2022-04-08

- Sector GbR -
Nils Schwark-Reinisch
Von-Halem-Str. 48
21035 Hamburg
Germany

+49 (0)176 30683532



Link: Video "Voices", W:O:A 2016

LINEUP

Jannik Mewes	Guitar, Synths + Sounds
Nils Schwark-Reinisch	Vocals
Helge Delank	Guitar, Vocals
Tom Hopp	Bass
Jeremy Bruckbauer	Drums



Link: SECTOR Homepage

FACTS

Foundation	2012
Contact	info@sector-band.de
Booking	Metalhornz, Mario Döhnert info@metalhornz-events.com +49 (0) 1523 4360283
Label	-
Web	www.sector.band facebook.com/sectorband youtube.com/sectorband instagram.com/sectorband



Link: Video "in summary [vou suck]"

PRESSE

Die Krupps and Fear Factory meets N.Y.-Hardcore.
- Sonic Seducer

Loud, terrific, bad-tempered... Both for metal fans and fans of electronical music!
- neckbreaker.de

We love to be carried away by such beats and aggressive shouts.
- CD review in Orkus!

There are so few novel things in business today, maybe SECTOR can bridge that abyss. They would be capable of doing so.
- Stormbringer.at

"Digital Voodoo" is bursting and flashing over the full length with potency revealing the hotspur in the spirit as well as a long fiery breath of rage and energy, which could well be supplied with oxygen until the next decade. Who could say no to that? Then rather: thanks!
- Stephan Wolf / Sonic Seducer



Link: Facebook Page